

# La saison de la Cave à jazz Musiù redémarre demain soir avec le Louisiana Hot Seven

La nouvelle saison de la Cave à jazz Musiù, à Delémont, débutera demain, à 20 h, avec un concert du groupe de jazz traditionnel Louisiana Hot Seven. Son approche du jazz traditionnel est résolument «old time», avec sousaphone et planche à laver. Le band interprète ainsi les grands classiques des années 1920-30, mais aussi une variété de morceaux de cette époque que l'on entend plus rarement. Son expression musicale est toujours subtile, mélodieuse et surprenante de simplicité, de clarté et d'originalité.



Louisiana Hot Seven en concert demain soir.

«La fréquentation de la cave à jazz est en augmentation depuis quelques saisons et l'équilibre entre concerts de jazz traditionnel qui font à chaque fois salle comble, et de jazz moderne fonctionne bien. Nous avons même dû refuser du monde pour le concert de musique manouche», se réjouissent Jef Fleury et Serge Kottelat, tous deux membres du comité proposant pour cette nouvelle saison neuf concerts, soit un de plus que l'an dernier, et deux jam-sessions pour resserrer les liens avec les élèves de l'École jurassienne et conservatoire

de musique, à Delémont. «Les jeunes ont beaucoup de plaisir à jouer avec des musiciens expérimentés», détaille Jef Fleury, soulignant que le comité a également la volonté d'ouvrir la cave à jazz à de jeunes musiciens prometteurs. Comme l'an dernier, la saison comprendra quatre concerts de jazz traditionnel, quatre de jazz contemporain et un de jazz manouche. Le point fort sera sans conteste, le 25 octobre, le concert du clarinettiste français Louis Sclavis, figure de proue de la musique improvisée européenne. Ce musicien s'est

notamment produit avec le quartet d'Henri Texier, la compagnie Lubat, le Brotherhood of Breath de Chris Mac Gregor ou Michel Portal. À Delémont, il jouera en trio avec un violoniste et un violoncelliste pour présenter son dernier disque *Asian Fields Variations*.

Le programme complet de la saison est à découvrir sur le site internet de la cave à jazz, dont le local vient de subir une série de rénovations afin de demeurer un lieu toujours aussi sympathique et accueillant. **TB**